



## 「ひょうご・ヒューマンフェスティバルinあしや2023」 に参加しました。

会場である芦屋市民会館では、人権講演会やふれあいステージ、パラスポーツ体験など様々な催しがあり、みんなの声かけ運動も本館とルナホールの2か所で活動させていただきました。

本館ブースでは車いすの乗車体験や風船配布、令和4年度にご応募いただいた県内の小・中・高校生によるみんなの声かけ運動ポスター作品展示を行いました。

ブースを訪れた子供たちは車いすに乗車すると兄弟で交代で押し合いながら「重たい」「ちょっと怖い」と保護者の方に感想を伝えていました。

午後には芦屋市で大活躍の高島市長が各ブースを周り、みんなの声かけ運動ブースでは活動の趣旨にご賛同いただくとともに推進員にも登録してくださいました。

2023.8.26



# みんなの声かけ運動 秋の一日福祉体験 「車いすに乗ってみよう」を 開催しました！

令和5年11月7日（火）兵庫県福祉センター202会議室にて、みんなの声かけ運動出前講座講師であり、車いす常用者の濱田宗則氏を講師にお招きし、街中での車いすの困りごとについて聞いた後、福祉センター横の公園に出て、車いす体験を行いました。

実際の道で、乗車役・介助役をどちらも交代で挑戦しました。

坂道、ブロック、溝、傾いた道、段差、その場で体感しながら濱田講師からの解説と介助のアドバイスをいただきました。



手話通訳の方も歩きながら通訳してくださいました。

坂道を下る時は特に注意が必要。

講師の指導にも熱が入ります。

段差の上げ下ろしにも挑戦しました。

タイルから芝生に上がった時の感触の違いに驚き！重たい！

やわらかい芝生や絨毯って、車いすにとってはとても進みづらいんです。



みんなの声かけ運動では毎年福祉体験会を開催しています。どなたでも参加できますので、来年は是非ご参加ください。ひょうしんきょうHP、SNSより開催情報を配信しています。